

**Asociación de Ajedrez de Barahona iniciará**

**Torneo de Juvenil de Ajedrez**

**21 de enero 2013**



Con los auspicios del Consorcio Azucarero Central, la Asociación de Ajedrez de Barahona, iniciara el Torneo de Ajedrez Juvenil, los días 25, 26, 27 y 28 de Enero con motivo del Bicentenario del Patricio Juan Pablo Duarte, que se jugara simultáneamente en los salones de conferencia de la Defensa Civil y en el gazebo de ajedrez del parque infantil.

El presidente de la entidad rectora de la disciplina mas activa de la Provincia de Barahona, Modesto Peña Cuello, aclaro, que el evento deportivo se establecerá el Sistema Suizo a Cinco Rondas, donde se hará una pre-selección de los mejores ocho ajedrecistas, quienes se enfrentaran entre sí, para elegir el campeón y sub-campeón de la Provincia.

Peña Cuello, afirmo, que en la justa deportiva participaran ajedrecistas de los clubes afiliado a la AAB, Enriquillo, Sávica, Blanquizal, Clamape, Palmarito, Cabral y el club Escolar María Auxiliadora.

Dijo, que la Dirección Técnica, estará presidida por el Dr. Octavio Feliz Vidal, Still Pérez Guzmán y José Peña Cuello, como árbitros principales, bajo la asesoría de Román Jaquez, árbitro internacional.

La Asociación de Ajedrez de Barahona, agradeció, el respaldo Técnico que ofrece la Federación Dominicana de Ajedrez, presidida por el Dr. Pedro Domínguez Brito, así como la distribución de Juegos de ajedrez y relojes para el fortalecimiento y masificación del Juego Ciencia en todas las provincias del país.